

Rememoraron en Cuba Día de la Victoria contra el fascismo

(+Fotos)

Image not found or type unknown



Fotos: Vladimir Molina Espada/PL

La Habana, 9 may (RHC) Cuba rememoró este jueves el aniversario 79 del Día de la Victoria contra el fascismo con un llamado a la paz en el Mausoleo al Soldado Internacionalista Soviético, en esta capital.

El 9 de mayo, conocido como Día de la Victoria, recuerda el triunfo de la Unión Soviética y de las tropas de los países aliados sobre la Alemania nazi en la Segunda Guerra Mundial (1939-1945).

La firma de la capitulación alemana que marcó el fin de la guerra se produjo el 8 de mayo de 1945, 9 de mayo según el huso horario en los países de Europa del Este.

Durante la ceremonia militar y acto político el embajador de Rusia en Cuba, Victor Koronelli, evocó como en el año 1941, tras la invasión de la Alemania nazi, todo el pueblo soviético se alzó en la defensa de su patria y agradeció a los valientes hijos del pueblo cubano que se unieron a las filas del Ejército Rojo como voluntarios.



También reconoció a los amigos de Cuba que continúan honrando hoy a todos los que lucharon contra el nazifascismo.

Además señaló que no tolerarán los intentos de reescribir la historia y borrar de la memoria la hazaña de sus antepasados

“El neonazismo debe ser erradicado, por eso luchamos en el pasado, seguimos luchando ahora y sin duda venceremos”, aseveró y agregó que nunca olvidarán a los héroes, ni a los que brindaron la paz al mundo.

Por la parte cubana, el general de Brigada y jefe de la Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria (Daafar), general de Brigada Mario Rodríguez, aseveró que la victoria contra el fascismo preservó la vida de millones de personas, salvó el legado milenarrio de la cultura humana y el sentido de la dignidad del hombre.



En la conmemoración las naciones de Rusia, Kazajstán, Azerbaiyán, Belarús junto a las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) colocaron ofrendas florales frente a la llama eterna que rinde tributo a los soldados soviéticos que perdieron su vida en esta nación caribeña en misión internacionalista.

Además se sembraron seis árboles en el bosque de la amistad del Mausoleo, símbolo de las relaciones entre ambos países, pueblos y fuerzas armadas.

Presidieron el acto el general de cuerpo de ejército y ministro de las FAR, Álvaro López, junto al presidente del ICAP Fernando González.

Asistieron también jefes de las FAR, el Ministerio del Interior de Cuba, el gobierno y organizaciones políticas, junto a los embajadores de Rusia, Kazajstán, Azerbaiyán, Belarús y representantes del cuerpo diplomático militar acreditado en la Isla.



Este 2024 el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió a las conmemoraciones en la Plaza Roja de Moscú, invitado por su par ruso, Vladimir Putin.

Los festejos por el Día de la Victoria contra fascismo ocurren, asimismo, en una jornada que recuerda también el aniversario 64 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre la isla y la URSS, mantenidas luego por Rusia. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/354332-rememoraron-en-cuba-dia-de-la-victoria-contra-el-fascismo-fotos>



Radio Habana Cuba